

Medienmitteilung

der Schweizerischen Kynologischen Gesellschaft SKG

**Europameisterschaft DogDance in Österreich
IPO-Weltmeisterschaft in Slowenien**

Zweimal Bronze für die Schweizer Teams

An der DogDance-Europameisterschaft (OEC), die in Österreich durchgeführt wurde, klassierte sich die Schweiz in der Teamwertung auf dem 3. Rang. Einen Erfolg auf internationalem Parkett feierte auch die Schweizer IPO-Mannschaft: An der Weltmeisterschaft in Slowenien klassierte sie sich ebenfalls auf dem 3. Rang.



Das Schweizer DogDance-Team in Österreich.

«Fanouk», 38. Monika Ballerini mit «Amari»; insgesamt waren 54 Teams am Start). Im Final erreichten Monika Gehrig den 5. und Monika Ballerini den 7. Rang; damit holte sich die Schweiz in der Nationenwertung hinter Deutschland und Schweden die Bronzemedaille. Die Schweizer Resultate in der Kategorie HTM: 31. Iris Knecht, 32. Claudia Moser, 37. Rita Giger, 46. Sandra Schneider.

DogDance-Europameisterschaft

Zwölf Nationen waren an der DogDance-Europameisterschaft in Österreich am Start und massen sich in den Kategorien «Freestyle» und «Heelwork to music» (HTM). Monika Gehrig mit «Chiara» und Monika Ballerini mit «Breeze» klassierten sich in der Kategorie «Freestyle» dank eines 5., respektive 9. Rangs im Vorlauf für die Finalrunde (die weiteren Resultate der Schweiz: 16. Rita Sigrist mit

IPO-Weltmeisterschaft

Einen grossen Erfolg feierte auch die Schweizer IPO-Nationalmannschaft an der Weltmeisterschaft in Slowenien: In der Teamwertung erreichte die Schweiz den 3. Rang. Dieser Erfolg war der Verdienst von Ursi Gerhard mit Malinois «Cayo de la Maison Apportez» mit 277 Punkten (98/88/91), 10. Rang; Isa Stock mit Deutschem Schäferhund «Agent von den schwarzen Timber Wölfen» mit 276 Punkten (94/87/95), 12. Rang; und Nicole Berger mit Malinois «Felix vom blauen Mistral» mit 272 Punkten (89/93/90), 23. Rang.



Die Schweizer IPO-Nationalmannschaft in Slowenien.

Im Weiteren durfte Ursi Gerhard mit «Cayo» in der Disziplinenwertung den Weltmeistertitel der besten Fährte mit 98 Punkten entgegennehmen. Die weiteren Schweizer Resultate: 27. Rang für Peter Bänziger mit Malinois «Irac vom Adlerauge» (271 Punkte); 57. Rang für Peter Waeber mit Malinois «Daneskjold Xantos» (261 Punkte). Betreut wurde das Schweizer Team von Gabi Meister und Roland Mägerli.